

2018/3/25/ ~3/31 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	お彼岸中の悪天候に見舞われ週の前半は相場は低迷。卒業式用の需要もひと段落して、全体的に弱含みの1週間でした。来週は年度末、月末で心配されるが天候も安定し、暖かくなってきたのでそこの引き合いはあるだろう。アジサイ類、クレマチスなど母の日商材も増えてきて引き合いも強くなってきた。来週も期待したい。
	苗物	お彼岸もあけ全体的によく売れている。荷の量も来週から一気に増えていく見込み。マリーゴールドやペチュニアを中心に春物の引き合いが強い。
観 葉	大鉢・中鉢	リースアイテムの動きは良い。ゴム類・ユッカ・マッサンなどの尺鉢の動きは良好。
	小鉢	アンスリュウムの動きもよくなってきた。また陶器観葉も量販を中心に引き合いがある。
	ポット	青ブミラ・ヘデラなどの引き合いが強い。ポトス青なども植栽を中心に注文が増え始めた。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系のコチョウラン、ようやく単価が上がってきた。ミディーもアマビリスを中心に単価が上がってきた。
	その他	シンピ、デンドロともになかなか相場が上がってこない。エピデンは寄せの方が少し値段が持ち直してきた。
	総括	コチョウランは全体的に相場が上がってきたが、デンドロやエピデンなどはまだもうひとつ。来週は年度末需要で、コチョウランの引き合いは強くなる見込みなので、積極的な出荷をお願いします。

販売状況コメント

お彼岸も終わり、年度末ではありますが天候も安定して来るので動きが活発になると予想します。

花苗は、マリーG・ペチュニア・バーベナ・ナスターチュウム他の入荷が予想されます。春苗は順調、冬苗は軟弱な動きに。花鉢は、全体に軟弱な動きが予想されます。観葉植物は、遠方商品の入荷が週頭に。多肉植物は堅調な動きに。

洋ランは、胡蝶蘭の動きが良くなると予想されます。

今月で、年度も終わり来月は新年度を迎えるので歓送迎会・需要が活発になると考えられます。

天候も春めいた日が続くようなので、園芸シーズン到来で頑張って販売して行きましょう。

(株)フラワーオークションジャパン